

## トピックス

### ◆ジコサポ日本 オンラインカレッジ いよいよ開校！

昨年より準備を進めていた『ジコサポ日本 オンラインカレッジ』が、2018年1月10日に開校しました。

より広く、いつでもどこでもジコサポの救済活動の全てを学べるようになりました。救済の輪がより広がっていきます。

最初に交通事故専門士スクールを開校しました。  
 そこから順次、6つの講座を開講させていきます。  
 今回は2月23日、その次は3月下旬です。

割安なコンプリートセットをはじめ、各講座の予約販売も受け付けております。

詳しくは、WEBで『[ジコサポオンラインカレッジ](#)』で検索ください。



### ◆ジコサポ日本 沖縄支部、交通事故専門士資格取得講習会を行いました。

2018年1月27日、ジコサポ日本 沖縄支部 第15回 交通事故専門士 資格取得講習会を開催しました。中級交通事故専門士さん1名、初級交通事故専門士さん2名が、新たに沖縄で誕生しました。

資格取得おめでとうございます。  
 取得頂きました「資格」と「知識」。

これから更に磨きをかけ、社会に役立つ活動を皆さん一緒にひろめていきましょう。



## ◆12～1月の道路清掃活動

### 【仙台支部】

12月10日、1月14日にジコサポ日本仙台支部の道路清掃活動を行いました。12月の道路清掃には、元宮城県議の鎌田先生にご参加いただきました。

だいぶ寒くなりましたが、お集まりいただいた皆様、ありがとうございました。



### 【浜松支部】

12月23日、1月28日にジコサポ日本浜松支部の道路清掃活動を行いました。塩谷立衆議院議員秘書の山田さんがお忙しい中、参加してくださいました。

参加いただいた皆さん、寒い中ありがとうございました。



## ◆交通事故 むち打ち・頭部ガイドブックの一般販売が始まりました。

『交通事故 むち打ち・頭部ガイドブック』書籍版の一般販売が、Amazonにて2月1日から始まります。

交通事故でのむち打ちや頭部外傷についてのガイドラインのような制度やプログラムそのものは存在しません。

ですので、神経内科医の深川和利医師、杉尾健太郎弁護士、安芸泰弘柔道整復師とNPO法人ジコサポ日本が力を合わせ時間をかけてガイドブックを完成させました。

ガイドブックの内容は事故が起きてからではなく、事故の前に国民全員に知っていただきたいことです。

あなたにしていいただきたい「知るだけで出来る」社会変革活動です。

また、同時に深川先生と小楠理事長の対談本『神経内科医と思想家が語る 幸せになる方法 能力UPはいらない 高次脳機能障害治療の最前線の中でみえてきたこと』も新たに書籍版としてAmazonで販売が開始され、早くもランキング1位となりました。

2月23日には、『交通事故 むち打ち・頭部ガイドブック』の執筆陣が直接講義を行うオンラインスクール『交通事故 むち打ち・頭部ガイドブック講習会』が、ジコサポ日本オンラインカレッジにて開講されます。

専門家の方ですら知らない交通事故治療の全てを網羅した、スペシャリストが作り上げた内容になっています。

交通事故の全体の流れ・体のこと・治療・法律・後遺障害認定…全てを網羅した講座です。

